

寄せられた意見

No. 19

受付日	H17. 3.15	年齢		居住 市町村名	音威子府村
件名	天塩川の河川整備について				
<p>すばらしい景観をいつまでも</p> <p>私は就職して音威子府村での暮らしが10年になりました。 以前は土別市に住んでおりましたが当時は天塩川をそんなに意識する年齢でもなく過ごしました。村へ来て思うのは、市街地のすぐそばを流れている天塩川との生活が密着していることです。夏の夕暮れ、天塩川と北大の山々、そして夕日は最高のロケーションです。今年からカヌーをはじめる計画で、そんな光景を今度はカヌーから楽しもうと考えています。しかし、音威子府村から中川町まで車で走ると国道沿いというか天塩川沿いにはたくさんの柳が生えています。車から天塩川を見ることが出来ないのは残念です。河畔林というのでしょうか、これをある程度伐採し、景観も保全することで天塩川のすばらしさが保たれると思います。</p> <p>又、川には一定の水量がいつも保たれていないと魚や水鳥にも影響があり、酪農への影響もあると聞きました。サンルダムの建設が言われていますが、いつまでもすばらしい景観と自然を守るためにはサンルダムの必要性が高いと思います。</p> <p>サンルダムの早期完成を下流部にすむ人間として願います。</p>					